



## Geistiges Feng Shui und zwischenmenschliche Beziehungen

von Alice Seidl van Haren

Vier einfache Fragen, die wenn sie gut hinterfragt und ehrlich beantwortet werden, vieles in unserem Leben erleichtern können – ja, ein echter Weg zu Heilung sind. Da uns selbst die Antworten aber nicht immer wirklich zugänglich sind, kann Hilfe von außen den richtigen Impuls geben.

Alice Seidl van Haren gibt uns Einblick über ihre Vorgehensweisen und Beobachtungen aus ihrer Praxis. Die darin geschilderten Messmethoden und „Hilfsmittel“ sind ein fester Bestandteil der Seminare unserer Schule.

### Es gibt vier wichtige Faktoren:

1. **Wie ernähre ich mich?**
2. **Wie stebt es um meinen Glauben.**
3. **Wie bette ich mich?**
4. **Hahe ich ein Problem mit mir und meinen zwischenmenschlichen Beziehungen?**

Alle vier sind von großer Bedeutung, sofern wir einen positiven Beitrag leisten wollen um unser Wohlbefinden zu erhalten oder zu steigern.

In diesem Bericht wende ich mich den Fragen 3 und 4 zu, die ich mit Hilfe einer Einhandrute (Viometer), im folgenden Rute genannt, im Ausrufed messen kann. Eine Möglichkeit, den großen Anteil des Unterbewusstseins sichtbar zu machen, Ursachen für Störungen aufzuspüren und anschließend aufzulösen.

Bevor ich zu testen beginne, achte ich darauf, auf einem störungsfreien Feld zu stehen, da die Messergebnisse sonst verfälscht werden. Dazu halte ich die linke Hand waagrecht vor den Körper, die Handfläche nach unten, Hand und Finger gestreckt, und lasse die Rute entlang des Zeige- und Mittelfingers schwingen. Entlang dieser beiden Finger verlaufen die Allergie-, Kreislauf- und Nervenmeridiane. Sie reagieren hoch sensibel, wenn wir uns in einer Reizezone befinden und diese Reaktion bewirkt eine Veränderung des Rutenausschlags. Wenn der Platz in Ordnung ist, baut sich eine horizontale Schwingung auf, die etwa so groß wie Handfläche und Finger zusammen ist. (ca. 18 cm).

Teste ich für andere Personen, wird die Rute über die Hand der zu testenden Person gehalten. Jeder Mensch reagiert verschieden auf Störungen. Was z. B. den einen stört, macht dem anderen oft gar nichts aus.

Die Messungen sind äußerst präzise, da sich unser Unterbewusstsein genau erinnert, wo die Bioenergien durch äußere Einflüsse in Turbulenzen geraten sind.

### Zum Vergleich:

Wenn wir uns an ein Ereignis erinnern, können wir unsere Reaktionen von damals fühlen.

**Zum Beispiel: „Denke ich an meinen ersten Kuss, schlägt mein Herz wie wild.“**

Über dem Kopf, etwa 20 Zentimeter vom Körper entfernt, laufen die Informationen vom gesamten Pulsfeld zusammen. Die Rute reagiert mit einer Rechtsdrehung. Hier bekomme ich Antwort auf Fragen der Faktoren 3 und 4.

Stelle ich eine unrunde Schwingung bei der Testung in der Aura über dem Kopf fest, so kann ich mit Hilfe eines blauen bzw. eines gelben Engelsymbols feststellen, ob eine Strahlungsbelastung bzw. eine Belastung durch zwischenmenschliche Beziehungen vorliegt.

Die Engelsymbole von Europas bekanntesten Geistheiliger Hori Krohne basieren auf Durchsagen der Geistigen Welt. Der Gelbe Engel harmonisiert die Herausforderungen mit zwischenmenschlichen Beziehungen. Der Blaue Engel harmonisiert Südfelder wie Wasserader etc. Ich benutze sie nur als Hilfe zur Aufdeckung der Störung.

Wird eine unrunde Drehung über dem Kopf rund, wenn das blaue Engelsymbol vor der Brust an die Thymsdrüse gehalten wird, so weist das auf eine Strahlungsbelastung hin. Lösungen sind zu suchen in den Bereichen Feng Shui, Belastungs- oder Erdstrahlen. Diese Mutung gibt jedoch noch keine Auskunft über die Art der Strahlung. Sie sagt nur aus, dass eine energetische, gesundheitsschädliche Wirkung vorliegt.



Auf der Suche nach der Ursache, veranlasse ich meinen Klienten sich geistig z. B. vorzustellen, in seinem Bett zu liegen. Anhand des oben aufgeführten Handtests kann ich fühlen, wie es ihm dabei geht.

Waagerechte Bewegung der Rute:  
**der Schlafplatz ist gut.**

Senkrechte Bewegung der Rute:  
**weist auf eine Störung hin.**

Rechtsrunde Drehung der Rute:  
**symbolisiert Aufregung oder Überenergie.**

Linksrotation der Rute:  
**Energie wird abgezogen**

Schräge Bewegung der Rute:  
**Verkrampfung, Schmerz.**

Nun fühle ich mich in die Situation des Klienten ein. Zusammen ändern wir „im Geiste“ einige Dinge in seinem Schlafraum, bis wir eine harmonische Bewegung von der Rute über die linken Hand bekommen. So kann es gelingen, Störfaktoren zu erkennen und durch Veränderungen im Raum wieder die Chance zu bekommen, sich in seinem Bett zu erholen.

Wenn bei der Messung in unserer Aura über dem Kopf, der gelbe Engel die Energie nach rechts rundet, ist die Ursache auf dem Gebiet des zwischenmenschlichen Beziehungen zu suchen. Hier bitte ich den Klienten eine Liste von 12 bis 18 Personen aufzustellen.

Wichtig ist hier, dass die Testperson selber auf dieser Liste steht, sowie auch beide Eltern, alle vier Großeltern, Partner und Kinder. Bei diesem Test werden alle Personen mittels Handtest abgefragt. So habe ich eine gute Sicht über das unbewusste Feld, was von größtem Einfluss ist. Anschließend können wir gleich mit der Auflösung der Problemfälle beginnen.

### Alice Seidl van Haren.

Niederländerin, geboren 11.03.1959, seit 1982 glücklich verheiratet, 3 Kinder, eine eigene Praxis für Feng Shui, Radiästhesie, Geomantie, Geistesheilung, TEH (Traditionelle Europäische Heilkunde), seit 1995 mit der Radiästhesie beschäftigt, Adresse: Bergerstraße 9, D 83513 Siegsdorf, Tel.: 08662-668538  
www.alice-energie.de, E-Mail alice@alice-energie.de

Bei mehr als 80% all meiner behandelten Klienten ist eine sofortige Verbesserung des gesundheitlichen Befindens spür- und messbar.

Durch die Motivation zu verzeihen, den eigenen Schmerz loslassen, sowie Versähen der eigenen Handlungsmotive und die der anderen Menschen, entsteht Wohlbefinden und tiefer innerer Frieden. Wünsche und Ziele werden schneller erreicht durch die Verbindung mit der Quelle unbegrenzter Schöpferkraft.

Ich beobachte bei meinen, nun schon über 1000 Klientenfällen, das hier nicht die von uns Radiästheten gefundene Störung, wie Wasseradern, Erdverwerfungen, Benker-, Hartmannlinien etc. ausschlaggebend sind.

*Die Störungen werden meist durch uns selbst ins Zimmer geholt. Durch gezielter Entfernung von Materialien, Schmuck, Edelsteine, Lampen, Bilder, etc. sehe ich oft, dass so auch die vermeintliche „Wasserader“ wie Schnee vor die Sonne schmilzt!*

*Des Weiteren ist mir aufgefallen, dass zuallererst die zwischenmenschlichen Themen anzuschauen und aufzulösen sind, da hiermit automatisch auch einige unsichtbare Störungen, die oft als Strahlungen gelten, aufgebrochen werden können.*

